



- „Fernmelde-Papst“ Dieter Dietrich aus dem aktiven Dienst verabschiedet - Lehrte/Barme (red/gh). Anlässlich seines 50-jährigen Jubiläums als ehrenamtlicher Helfer beim THW Ortsverband Lehrte erhielt Dieter Dietrich vom THW Landesbeauftragten Ralph Dunger die Jubiläumsurkunde für besonders langjährige Tätigkeit in der Bundesanstalt Technisches Hilfswerk. Die Ehrung fand im Rahmen eines Biwaks auf dem THW Wasserübungsplatz in Barme statt, zu dem Reiner Riechelmann in seiner Rolle als THW Geschäftsführer für den GFB Hannover geladen hatte.

Während der fünf Jahrzehnte als ehrenamtlicher Helfer beim THW Lehrte war Dieter Dietrich an einer Vielzahl von regionalen, überregionalen und internationalen Einsätzen sowohl als Helfer, wie auch als Führungskraft aktiv beteiligt. So hatte er seinen ersten Einsatz bereits wenige Monate nach seinem Eintritt in das THW und wurde zusammen mit dem Bergungszug im Februar 1962 bei der großen Sturmflut in Hamburg eingesetzt.

Seine vielfältigen Aufgaben und Funktionen hat Dietrich in den vergangenen Jahren bereits sukzessive an andere Kameraden übergeben und so für eine Nachhaltigkeit seiner 50 jährigen Arbeit im THW gesorgt. Auch wenn Dieter Dietrich jetzt offiziell aus dem aktiven THW Dienst verabschiedet wurde, wird er sicherlich noch bei weiteren THW-Veranstaltungen und -Einsätzen anzutreffen sein.

Foto THW 2: BU: Dieter Dietrich (li.) erhält vom THW Landesbeauftragten Ralph Dunger die Jubiläumsurkunde für 50 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit im THW.

Foto THW 3: Am Biwak Lagerfeuer wurden vom „1. Vorsitzenden des Fördervereins des Liedguts im THW“, Mattias Wilkending, die Höhepunkte des THW-Fernmeldewesens der vergangenen 50 Jahre in musikalischer Form vorgetragen